



Ayuntamiento recibe calificación AAA por parte de agencia Fitch Rating



Jueves 18 de Junio ,

TIJUANA.- El Ayuntamiento de Tijuana recibió este día, la calificación AAA por parte de la agencia internacional Fitch Ratings -máxima puntuación que existe por el manejo responsable de las finanzas-, debido a la restructuración del crédito otorgado por el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras), a finales del 2014.

En este sentido, el secretario de Administración y Finanzas, José Guadalupe Mojica Moreno, destacó que las estrategias implementadas por el gobierno de la ciudad han permitido gozar de una economía estable que da certidumbre a la estructura gubernamental, tal como lo ha manifestado el presidente municipal, Jorge Astiazarán Orcí.

“La calificación del financiamiento está fundamentada en la fortaleza jurídico-financiera que respalda el servicio de la deuda; de igual forma, le brinda seguridad al municipio en caso de alguna contingencia económica que ponga en riesgo los recursos públicos a través de un fondo de reserva”, indicó el funcionario.

Mojica Moreno informó que el crédito refinanciado es calificado por Fitch Ratings con la mayor calificación que es AAA, al realizar un análisis de la documentación del financiamiento, confirmando su validez por medio de una fuente y forma de pago.

El proceso de calificación toma como base el crecimiento constante de sus ingresos propios, el control del gasto corriente y el manejo responsable de la deuda. De igual forma, incorpora información de otras fuentes externas, tales como estadísticas, datos socioeconómicos estatales y nacionales, entre otras.

El Ayuntamiento de Tijuana reitera el compromiso con la ciudadanía de manejar responsablemente los recursos financieros para garantizar la confianza que permita lograr un considerable ahorro, de tal manera que ese recurso se destine en obras y servicios públicos que mejoren la calidad de vida de la población.